

Medienmitteilung

Rating-Hochstufung durch S&P Global Ratings

Standard & Poor's stuft Kreditrating von Barry Callebaut auf BBB mit Ausblick «stabil» hoch

- Standard & Poor's erh\u00f6ht Kreditrating von Barry Callebaut von BBB- auf BBB mit Ausblick «stabil»
- Stetig steigende Bonitätskennzahlen dank konsistenter Strategie und optimiertem Geschäftsmodell ermöglichen die Hochstufung

Zürich/Schweiz, 9. September 2022 – Die Barry Callebaut Gruppe, der weltweit führende Hersteller von hochwertigen Schokoladen- und Kakaoprodukten, hat heute bekannt gegeben, dass Standard & Poor's Global Ratings (S&P) das langfristige Unternehmensrating von BBB- auf BBB hochgestuft hat.

Gleichzeitig wurden auch alle Ratings zu vorrangigen unbesicherten Langzeit-Verbindlichkeiten der Barry Callebaut Services N.V. von BBB- auf BBB hochgestuft. Der Ausblick für sämtliche Ratings gilt als «stabil».

Maxime Puget, Kreditanalyst bei S&P, sagte: «Wir gehen davon aus, dass Barry Callebaut ihre widerstandsfähige operative Performance beibehalten wird. Die Hochstufung spiegelt unsere Ansicht wider, dass Barry Callebaut in den vergangenen vier Jahren eine robuste operative Performance gezeigt hat und gut aufgestellt ist, um ihr rentables Wachstum fortzusetzen.»

Das Rating wird gestützt durch die konsistente Strategie und erwiesene Fähigkeit des Unternehmens, auf herausfordernde Marktbedingungen wie die COVID-19-Pandemie zu reagieren, sowie durch das optimierte Geschäftsmodell mit Kernstärken wie dem Cost-plus-Modell.

Ben De Schryver, CFO von Barry Callebaut, sagte: «Wir freuen uns über die Hochstufung des Kreditratings durch Standard & Poor's. Sie bestätigt unsere kontinuierliche Verbesserung bei Umsatz und EBIT sowie unseren Fokus auf den angepassten freien Cashflow und die Renditen. Das Rating bestätigt unsere Position als Marktführer mit starkem Finanzprofil.»



Über die Barry Callebaut Gruppe (www.barry-callebaut.com):

Mit einem Umsatz von rund CHF 7.2 Milliarden (EUR 6.6 Milliarden / USD 7.9 Milliarden) für das Geschäftsjahr 2020/21 ist die in Zürich ansässige Barry Callebaut Gruppe der weltweit grösste Hersteller von hochwertigen Schokoladen- und Kakaoprodukten – von der Beschaffung und Verarbeitung der Kakaobohnen bis zur Herstellung der feinsten Schokoladen, einschliesslich Füllungen, Dekorationen und Schokoladenmischungen. Die Gruppe unterhält weltweit mehr als 60 Produktionsstandorte und beschäftigt eine vielfältige und engagierte Belegschaft von mehr als 13.000 Mitarbeitenden.

Die Barry Callebaut Gruppe steht im Dienst der gesamten Nahrungsmittelindustrie, von industriellen Nahrungsmittelherstellern bis zu gewerblichen und professionellen Anwendern wie Chocolatiers, Confiseuren, Bäckern, Hotels, Restaurants oder Cateringunternehmen. Diese Gourmet-Kunden bedienen wir mit den globalen Marken Callebaut®, Cacao Barry®, Carma® und dem Dekorations-Spezialisten Mona Lisa®. Die Barry Callebaut Gruppe setzt sich dafür ein, nachhaltige Schokolade bis 2025 zur Norm zu machen, um die künftige Versorgung mit Kakao sicherzustellen und das wirtschaftliche Auskommen der Bauern zu verbessern. Sie unterstützt die Stiftung Cocoa Horizons in ihrem Ziel, eine nachhaltige Kakao- und Schokoladenzukunft zu gestalten.

Folgen Sie der Barry Callebaut Gruppe:







O <u>YouTube</u>

Flickr

<u>Facebook</u>

Kontakt
für die Medien:
Frank Keidel
Head of Media Relations
Barry Callebaut AG
Telefon: +41 43 268 86 06
frank_keidel@barry-callebaut.com

für Investoren und Finanzanalysten: Claudia Pedretti Head of Investor Relations Barry Callebaut AG Telefon: +41 43 204 04 23 claudia_pedretti@barry-callebaut.com